

2018年2月27日

第 58号

全労連

全労連
憲法・平和グループ

憲法 平和闘争ニュース

寒風の中、安倍改憲NO!の声を響かせました

大阪 2.19おおさか総がかりに130人 各地で署名・宣伝・対話ひろげて

大阪総がかり実行委員会は、なんば高島屋駅前で19日宣伝署名を行い、130人が参加。署名94人分も。さっと自分から寄ってきて署名していく若い男女や、「(憲法で)自衛隊の存在は認めるべき」という中年の女性など、憲法に書き込まれるのは「集団的行使が可能な自衛隊」という認識がまだまだ浸透していないことも実感しました。安倍改憲の狙いをもっと府民に訴え、3000万署名を広げにひろげましょう。

「これ、9条変えたらアカンの署名やね!」と次々署名 【羽曳野市】

19日11時～怒りの行動を17人で道の駅にて実施。「東日本大震災をはじめとする自衛隊の災害救助活動の献身的な姿に国民が胸を打たれている。しかし、安倍9条改悪は海外での戦争に自衛隊を駆り立てることになる。自衛隊を憲法に書き込めば、隊員の命を危険に陥れる。憲法に明記しないことが、自衛隊への最大の感謝ではないか」などと訴えました。全国市民アクション発起人の顔写真入りのフライヤーを見て、年配のご夫婦が「これ、9条変えたらアカンの署名やね」と引き返して署名するなど、87人分の署名が寄せられました。

高校門前で署名宣伝 【大阪市旭区】

14日16時過ぎ～旭高校前宣伝。一番最初に門前にきた女子高生2人は、「戦争させないために憲法9条はそのままでいいのです」と署名を訴えると即OK。説明を聞き、「署名します」と応じる男子生徒も。中には「戦争は嫌だが、9条を守ることと戦争させないことが自分では結びつかない」と躊躇する生徒も。「しっかり考え、自分の意志で署名してください」と対話して40分間の行動でしたが、27人分が集まりました。

平和友好6団体3回目の署名宣伝

大阪平和友好6団体(大阪安保、大阪原水協、日本ユーラシア協会、平和遺族会、うた声協議会、平和委員会)は19日昼、空堀商店街で12人で宣伝。「私たちは世界の諸国民と平和友好の関係を築くため活動をしている。この旗印となっている平和憲法をぜひ守っていきしょう」(日ユ代表)など訴え。短時間で署名37分。40代の女性が、「息子が2人いる。戦争はこわい」と署名しました。

関西合唱団大阪城公園で1時間59筆

2月18日大阪城公園で16時から1時間、12人の参加で59人分の署名が寄せられました。若い世代も多く、改憲を知らない人には対話しながら訴え。自衛隊明記賛成の人も一定数いました。

広島「九条いいね」ハガキ 好評です

VOICE 私のひとことより

続々とはがきが返送されています。ひとことを紹介。
☆憲法9条によって日本の平和が維持されてきたのです。世界に誇れる9条を変えることは絶対許せません。
☆息子達を戦争に行かせるわけにはいきません！日本を「戦争する国」にしないで！子どもたちの未来を守って
☆今の日本は選挙のたびに自公に入る人が多すぎる。もっと考えて投票しなければ世の中が良くならない。政府は税金を思うがままに使い放題の現状。これでは、国民の生活が楽にならない。

(広島県労連署名推進 NEWS 第3号より)



東京民医連では、「署名回収箱」(下写真)を作って都内の院所の窓口において、3000万人署名のとりくみをひろげています。

自治労連 憲法リーフ 60万枚作成しました!これを力に署名目標 150万人達成を!

(3月8日全国代表者会議で方針を提案します)

郵便はがき
料金受取人私郵便
小石川局承認
5744
差出有効期間
平成31年
1月31日まで
(切手不要)

郵便はがき
112-8790
135

東京都文京区大塚4-10-7
自治労連 行



憲法9条に自衛隊を明記すると
自衛隊員が殺し殺される「軍隊」に
憲法9条「改正」で新たに書き込まれるのは、災害時などに救助や支援などで派遣される自衛隊とは別物です。安倍首相は、憲法9条「改正」の理由について、「自衛隊が憲法違反かもしれない状態を解消するため」と言っていますが、「安倍9条改憲」で問われているのは、「自衛隊が違憲か合憲か」ではなく、安保法制によって「自衛隊が海外で戦争すること」を憲法で認めるかどうかです。

安倍改憲スケジュール (推定)

2018年	1~6月	通常国会 (会期延長も?)	
	5~6月		改憲発議
	9月	自民党総裁選挙 (第1期)	
	秋		国民投票
	10月	臨時国会	改憲発議
2019年	1~6月	通常国会	
	4月		国民投票 (第2期)
2020年			新憲法施行

「安倍9条改憲NO! 憲法を生かす全国統一署名」にご協力ください。
みなさんからいただいた署名は確実に国会に届けます。
※個人情報(署名以外の目的)では使用いたしません

「安倍9条改憲NO」3000万人署名にご協力をお願いします!
憲法に明記される「自衛隊」は「災害救助のためにがんばる自衛隊」ではありません。日本が攻撃されなくても、「日本の安全と存立が脅かされる」と首相が判断した場合、いつでも、世界中どこでも、米軍とともに戦うことを任務とする自衛隊=「戦争する自衛隊」を憲法で認めようというものです。「憲法9条を守ろう!」の一筆をお寄せください。
【署名取扱い団体】日本自治体労働組合総連合(自治労連)

長崎 バレンタインのチョコの差し入れも

14日長崎市鉄橋で3000万人署名にとりくみ、新婦人5人、救済会1人、県労連6人が参加しました。1時間のとりくみで集約した署名は80人分でした。

【街の反応】
署名してくれた方からは、「ありがとう!」「がんばってね!」と激励。バレンタインのチョコレートの差し入れもあり、感激!一方で、「どうせそげんことしたって、いっしょやっか」と嘆く人も。一見無関心であるような人の心にも触れ、一緒に平和な世の中をつくらうと思われるようなとりくみを進める必要もあると感じました。
(長崎県共同センター 3000万人署名推進ニュース第1号)

9条改憲って何? 憲法共同センター学習用DVD (19分・500円)

- ・伊藤 真氏(弁護士)
 - ・柳沢 協二(元防衛審議官)
 - ・井筒 高雄(元自衛隊員)
- インタビューを通じて安倍9条改憲の意味を解き明かします

新婦人 DVDとミニ冊子を使って憲法カフェを開き、署名を集める人をひろげています~すごいね!

(活動推進ニュースより)

【岡山】憲法カフェで署名を集める人を広げて!

児島支部ひまわり班は、班会でDVD「9条改憲って何?」を見て、署名用紙、ミニ冊子(新婦人しんぶん12月7日号1、2面)を知り合いに郵送して集めようと相談。エコクラフト小組ではミニ冊子を折って封筒づくり。訪問行動に参加する会員も生まれました。つばさ班は、ミニ冊子も使い憲法カフェを開催。ゲストにチラシを見せてお誘いすると、「エコクラフトがしたい」と入会。エコクラフト小組が誕生しました!

倉敷支部そよ風班と母さん班は、合同で憲法カフェ。チラシでお誘いすると、ゲスト6人含む12人が参加。講師のお話を聞き、感想を出し合いながらミニ冊子を折り、署名を広げようと呼びかけると、ゲストのCさんは「サークル仲間にしてもらう」など、みんながミニ冊子と署名を持ち帰りました。

【新潟】「市民と野党の共闘」を力に、豪雪の中をローラー作戦

「戦争法廃止」2000万署名を班から広げてきたことが大きな確信となっています。3000万人署名も到達を月ごとに見ると、11月394、12月898、1月1758、2月も半ばですすでに1250と伸ばしています。

この間、参院選や衆院選で市民と野党の共闘を前進させるなか、築いてきた共同をベースに小学校区ごとなど小さな単位で地域に署名を推進する「市民アクション」の組織ができ、地域のローラー作戦がきめ細かくとりくまれています。柏崎市では野党女性議員、市長候補だった女性も署名にとりくみ始め、市民を励ましています

新婦人は班からローラー作戦などに参加し、がんばっています。「記録的豪雪に負けません! 平和の仲間も」と意気高く奮闘中!